
Protokoll: 

 

Die Vorsitzende verweist auf ihre Ausführung unter TOP 1 hinsichtlich der Bitte um 

Ergänzung der Tagesordnung um diesen Punkt. Sie stellt fest, dass die Tischvorlage 

verteilt ist und erteilt stv. Werkleiter Probst das Wort. 

 

Stv. Werkleiter Probst erläutert kurz, dass im laufenden Geschäft regelmäßig defekte 

Abfallgefäße ersetzt werden müssen. Insofern soll hier, wie auch in den vergangenen 

Jahren, ein Rahmenvertrag ausgeschrieben werden, der dazu dient, die defekten 

Gefäße zu ersetzen. Trotz festzustellender Rohstoffknappheit haben die potentiellen 

Lieferanten signalisiert lieferfähig zu sein. Im Rahmen der Kalkulation der 

Auftragssumme sind die gestiegenen Rohstoffpreise berücksichtigt, so dass die 

Kostenschätzung im Vergleich zum Vorjahr etwas höher anzusetzen ist. 

 

Nachdem es zu diesem Tagesordnungspunkt keine weiteren Wortmeldungen gibt, 

stellt die Vorsitzende die Vorlage zur Abstimmung. Sie stellt fest, dass die Vorlage 

einstimmig beschlossen ist. 

 

 

 


